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Buongiorno. 
Circa 6 mesi fa abbiamo inviato una comunicazione (prot. 3211 del 20.07.2011), con tre 
quesiti in vario modo legati alla L.R. 19/08, la risposta al primo dei quali è di fondamentale 
importanza per gli architetti. 
 
Non avendo ricevuto nessuna risposta dopo 4 mesi, il 12 Dicembre 2011 ci siamo permessi di 
sollecitarla con una semplice comunicazione via mail. 
 
Lavorando gli architetti molto spesso su immobili sottoposti a tutela di cui agli artt. 10 e 12 del 
TUBC, è per noi fondamentale avere certezze interpretative almeno circa il primo dei quesiti 
posti, dal momento che molti iscritti ci segnalano applicazioni della norma diversamente 
declinate a seconda dei casi. 
 
Chiediamo quindi, a questo punto con una certa urgenza, risposta in merito al quesito. 
 
In attesa della sollecita risposta, porgiamo 
distinti saluti 
Il Consiglio dell’Ordine 
 

 

 


